

Der Wohnunhssuche-Rap

Andre lesen so zum Spaß – ich bin eigen: Ich les' Anzeigen,
andre rufen Freunde an – ich hab' nur noch Makler! dran,
andre geh'n nur so spazieren – ich geh', um mich zu informieren:
Ich such' 'ne Wohnung und tu' alles nur noch zur Lösung dieses Falles.
Doch egal, was ich entdecke, was ich tue, was ich checke, wo ich frage, ich hör' nur:

Schon weg! – Es fällt mir immer schwerer, diesen Spruch zu glauben.

Schon weg! – Dieser Spruch fängt an, mir den Schlaf zu rauben.

Schon weg! – Ich habe keine Lust mehr, diesen Spruch zu hören.

Ich sag's jetzt mit Betonung: Ich will endlich eine Wohnung!

Es muss ja gar kein Schloss sein, es muss auch nicht sehr groß sein,
eine Villa wär' nicht schlecht, doch mir sind auch zwei Zimmer recht.
Ich brauche kein Esszimmer. Was soll das? Ich ess' immer
am liebsten in der Küche, doch mir reicht auch 'ne Kochnische',
Citylage wär' schon schön, doch Stadtrand würde auch gehen.
Ich wollt' schon immer hoch hinaus, warum dann nicht ein Hochhaus?
Doch egal, was ich entdecke, was ich tue, was ich checke, wo ich frage, ich hör' nur:

Refrain

Als Typ bin ich eigentlich total normal, genial neutral, als Mieter ideal,
und der absolute Hit ist mein Wohnungssuche-Outfit:
ganz im Elegant-Look mit Hut – so macht man Eindruck.
Ich hab kein Kind, kein Tier, keine Gitarre, kein Klavier,
ich lebe gern allein – will auch keine WG sein,
bin fest angestellt, hab' nichts angestellt
und (den Urlaub ausgenommen) komm' ich aus mit meinem Einkommen.
Doch egal, was ich entdecke, was ich tue, was ich checke, wo ich frage, ich hör' nur:

Refrain